
服部新聞    2020 年 7 月 25 日    169 号    発行人  服部雅章 

集中豪雨について 
 6月から日本全国が集中豪雨に襲われています。数年前から、100年に1度と聞いていますが、

毎年起こっていてそんな呑気な事を言っていても良いのですか。もしその理由が他に有れば、

あなたは如何にしますか。 
 2011 年 3 月 11 日以降の日本国は、世界中に約束した CO2 削減目標を順守していませんが、

ようやく重い腰を上げ、旧式の石炭火力発電所を廃止する事になりました。それは地球環境に

とって素晴らしい事です。 
しかし集中豪雨の要因が隣の国の三峡ダムの為に起こっていたら如何にします。最も小生は

学が有るわけでも有りませんし気象学者でもないので、いい加減な不規則発言と思われても仕

方がないと思いますが、書かせて下さい。 
グーグルで、下記『三峡ダムと異常気象は関係がある』で検索すると色んな考え方が出てきま

す。https://natgeo.nikkeibp.co.jp/nng/article/news/14/2282/から引用しています 

ダムが気象に影響、老朽化で災害も 

 

ダムによって気象パターンが変化するという考え方は新しいものではなく、こうした気象の変化を観測す

る研究は数十年前からあった。2006 年に NASA が研究、「Geophysical Research Letters」誌に発

表した論文で、中国の巨大な三峡ダムの影響ということで、以下の報告がされたようです。・数

百キロ離れた地域で月間降水量が 1 ミリ増加・気温が摂氏 0.7 度低下 
不安を煽る事をいっているのでは決して有りません。そんな世界状況の中に我々が日本列島

に暮らしているのです。 
今回のコロナで新しい生き方を迫られていますが、日本国一国で完結しない課題が多く有り

ます。それを踏まえた生き方をする必要が有ると考えています。 

新たな価値観を生み出す必要が有ると考えています。 



苫小牧港 6 月 27 日視察・アメリカ産材入荷情報 

6 月の北海道出張の主な目的は苫小牧の港を見る事です。亡き父は北海道の仕入れ先の友人と

共に何度も出かけていますが、小生にその伝手は無くぶっつけ本番で出掛けてきました。港を

うろつく事 1時間でようやく目当ての場所を見てきました。コメントは割愛します。 
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 6 月 26 日に開催された市に出店されていたロ

シア産タモ原木です。 
 木の出来、ロシア材の今後の入荷情報、色んな

情報を集める為に出掛けてきました。 
 上記 3 本しか小生の目に留まる原木は有りま

せんでした。 
 今回の出張の目的は日本の今年後半以降の広

葉樹製材品の無垢材の需給バランスを占う為に

出かけてきました。はっきりしたことは言えませ

んが、お得意様にはお約束します。何とか材を間

に合わせます。 
 
 



国の根本を変えるとは 

 2020 年の国の歳出歳入は、太平洋戦争の時代を除き日本国の創立以来の歳入欠陥が空くこと

が予想されています。コロナ騒ぎが無くても歳入の 30％は所謂赤字国債で賄っているのが現実

です。その中でも我々は日々生活が有ります。そんな窮地の日本国を襲ったのがコロナです。 
 下記は小生が考える日本国の現実です。 

1、 歳出・歳入のバランスで有るプライマリーバランスは大事だと思います。 
2、 物から心へのゆとりのある社会を構築する為の努力が日本に必要です。 
3、 アメリカは政権が代わっても日本に対して膨大な軍事予算の増額を要求してくる。 
4、 インフラの老朽化に効果的なのは中央集権型のライフラインではなく、地方分権型のライ

フラインで有る。自分の家で全ての賄いが出来るインフラだと思います。 
5、 新幹線・飛行機等の公共交通機関の発展と組み合わせをどう考えるのか。 
6、 車と言うインフラ（所有・シェア・リース）の有り方についてどう考える。 
7、 賃貸は損、分譲は得になると言う単純な考え方ではなくどちらを選んでも悠々自適な生活

を送れる住まいの供給の議論。 
8、 効率の良い行政とプライバシー保護の両立。 
9、 行政コストの中で非常時と平常時をどうやって見分ける。 
10、 日本人が生きていくために何で飯を食べるかの議論が大事です。 

 
 

 上記の①～⑩の政策を実行する為に何をすべきかを小生なりにまとめました。 
① 憲法改正をしてアメリカに支出している予算を独自で賄う。それにより日本人の雇用

が確保できる。又先端技術の発展に欠かせない技術者の育成につながる。 
② グローバル化は大事だが最低の国内に残すサプライチェーンは必要。しかし価格上昇

は受け入れる。（具体的に言えば生活に欠かせない消耗品等の価格上昇も肝要になる） 
③ 解りにくい税制から解りやすい税制に大幅に税制改正を行う必要が有る。 

具体的に言えば車の税金、ガソリンが要らない車が増えれば揮発油税が徴税出来ない。

その分の税収は如何にするか。 
 小生も主義主張は有りますが、それよりも大事なのは国民の意識改革だと思います。それな

くして国の大改革なんて出来る筈が有りません。 
 
 
何故中国人は膨張政策を取るのか。何故アメリカはトランプ大統領を生んだのか。 

何故野党は、ばらばらなのか。何故自民党は強いのか。 

 上記の事を理解しないと新しい日本人の価値観は中々定着しないと思います。 

2020 年以降のアフターコロナを生きるときに欠かせない、新しい生き方をするには上記の事を

認識する必要が有ると考えています。 

国民一人一人が意識改革をしないといけません。 
其れ以外に選択肢が無い世の中だと感じています。 


